
 

 

「那珂市議会議員と語ろう会」に那珂高と水戸農高の生徒が参加しました。 

 

 令和６年 12月 13日（金）午後、那珂市役所議会棟で、「那珂市議会議員と語ろう会」が開催され、県立 

那珂高校の生徒 10名と、県立水戸農業高校の生徒 10名が参加しました。 

那珂市議会では、市民に開かれた、信頼と親しみのある議会を目指し、議会改革を推進しています。こ 

の一環として、市議会議員と市民との意見交換をメインにした「議員と語ろう会」を実施しています。 

今回は、那珂市議会総務生活常任委員会が、「移住定住・未来の那珂市について～高校生の想い～」をテ 

ーマに高校生と意見交換をしました。 
 

 生徒は、到着後、議場を見学しました。その後、那珂市への要望について、高校生が意見を述べました。

高校生の意見に対して、議員から那珂市の取り組みについて、ていねいに説明があり、高校生は那珂市議会

と那珂市役所が連携して、住みよい町づくりを進めていることを理解したようすでした。また、「高校生の

意見は市の担当課につないで、改善できるものは進めていきたい」と議員から話がありました。 

 次に、議員から高校生に「那珂市に大型ショッピングセンターがあるとよいのか、若い世代の意見を聞き

たい」と質問がありました。高校生から「大型ショッピングセンターはあればよいと思うが、娯楽施設（ボ

ウリング、カラオケ、ゲームセンターなど）の方があるとよい」などの意見が出されました。 
 

 最後に、那珂市議会総務生活常任委員会の委員長から「移住定住は、多面的なアプローチが必要である。

高校生との意見交換は、初めての試みでしたが、みなさんが和気あいあいと意見を述べて有意義な時間にな

りました」とあいさつがあり、高校生が「ありがとうございました」と言って、拍手で閉会しました。 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 12月 17日 

【那珂市への高校生の主な意見】 

１ 通学路の安全確保（外灯設置、通学路の道路幅の改善、信号機の設置角度（朝日で見えにくい）など） 

２ 後台駅の整備（自転車置き場の拡張、トイレにウォシュレット設置、ホーム幅の拡張など） 

３ 那珂市の広報と連携した学校行事のＰＲ（農産物販売会の日程など） 

４ 公園への遊具の設置（子どもが遊べる公園） 

５ 高齢者の買い物の対策、など 



 

 

 

 

佐藤写真館が４日間の同行 


